



三光建設工業の2024年は、1月5日から仕事始めとなりました。毎年仕事始めの日は、皆で別府八幡朝見神社に年頭祈願に参ります。年頭祈願では、新年を迎えるにあたって、会社の繁栄や社員の健康安全を神前に祈願して、仕事にまつわる御縁や元気で働けることの喜びを神様に感謝します。

この日はとても天気が良い、暖かい日でした。皆で顔を合わせて、新年の挨拶を交わした後には、神主さんに導かれて、御神木の前に足を運びました。樹齢千年を超える、御神木を前にすると凛とした厳粛な気持ちとなります。御神木の前でお祓いを受けて、本殿に昇殿し、参拝をしました。節目の日に、皆で気持ちを新たに、笑顔で集合写真を撮影しました。

2024年もお客様のお役に立てるように、安全を第一に、皆で一丸となって全力で業務に取り組んで参ります。今年も何卒よろしくお願致します。

気持ち新たに  
朝見神社で年頭祈願

# 新たな年に 決意を表明 **仕事始め式**



2024年1月5日の朝、朝見神社で年頭祈願を行った後に、会社の大会議室に集まり仕事始め式を行いました。開式後、まずはじめに経営理念と基本姿勢を唱和。続いて北村社長から年頭の訓示があり、全社員による今年の抱負が発表されました。今年の抱負では、資格所得などの仕事の目標

はもちろん、家族で車旅行する計画や結婚などの個人的な目標も発表されました。そして、会社全体の年次計画と各委員会からの年次計画の説明が行われました。仕事始めの日に、皆で向かうべき方向や計画を明確にして、気持ちをひとつにし、より良い建物作りに精進致します。

**編集  
後記**

2024年の干支は「甲辰（きのえ・たつ）」です。甲辰には「はじまりの年、芽吹き之年」という意味が込められているそうです。今年も初心を忘れず、積極的に挑戦する年にしたいと思います。



**HP & SNSで最新情報発信中!**

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報  
発信中!